

スイカ割り

琴の浦荘だより

ささのはさらさら~♪



7月の行事と言えば、やはり七夕。今年も琴の浦荘では笹竹を用意し、7月7日に向けデイサービス、1~7丁目、グループホームそれぞれで飾り付けを準備し、願いを込めて短冊を笹竹にくくりつけました。これから暑い夏本番がやってきますが、皆様健康で過ごせますようにお祈りします。

グループホーム 6丁目



グループホーム及び6丁目では、スイカ割りをしました。棒を握って振りかぶり、スイカめがけて棒を振り下ろす姿は真剣そのもの。周りからも大きな歓声上がり、とても盛り上がりました。使用したスイカは、入居者様みんなでおいしく召し上がりました。

たこ焼き パーティー 1丁目



琴の浦荘名物「粉ものパーティー」。今回1丁目ではたこ焼きパーティーを行いました。中にはプロ顔負けの手つきでたこ焼きを回転させる姿も！利用者様からは「美味しかね」「もっとなかとね」などの声が聞かれました。やっぱりみんなで作りみんなで食べるたこ焼きは美味しいですね。



グループホーム 梅ジュースづくり



今年も職員が持ってきた梅を使ってへた取りから瓶に詰めるまでを入居者様と職員一緒になって行い、梅ジュースを作りました。出来上がるのが待ち遠しく、完成後にはおやつの時等にジュースやゼリーにして美味しく頂きました。「おいしいね！やっぱりいいね！」と声が聞かれ、また来年も美味しい梅ジュースを作りたいと思います。

グループホーム

外出支援



6月初めに入居者様と買い物外出に行きました。お店の中をご自分で歩き、最後は疲れた様子でしたが、大好きなバナナ菓子や「これも買ってよかと？」とノンアルコールビールも買われていました。施設に戻ると、早速夕食時に職員がお注ぎして、久々の晩酌を楽しまれたのではないのでしょうか。バナナ菓子も食後に美味しく頂きました。今後も感染対策をしながら入居者様の希望する場所へ外出が出来たらと思います。

ショートステイ 園芸作業



ショートステイと六丁目の間にある中庭にプランターを置き、お野菜やお花を植えて皆様と育てています。きゅうりにトマト、オクラやしし唐など、大きくなったり色が変わったりと日々の変化を楽しみ、収穫した際は、お昼ご飯と一緒にいただいています。利用者様が職員より良く見ておられ「あんだ、あれはもう採ってよかよ」と、教えてくださいます。日々の生活が楽しくなるような企画をこれからも考えていきます♪

地域清掃活動



6月18日、地域の清掃作業に琴の浦荘職員も参加しました。作業当日は雨が少し降り、蒸し暑い中での作業となりましたが、汗びっしょりになりながら地域の方々と一緒に道端に生えた草を抜いていきました。これからも琴の浦荘では、地域の行事や活動に積極的に参加し、地域との交流を深めていきます。